
REQUERIMENTO Nº 53/2017 

 

AUTORES: VEREADORES PASTOR RONALDO NERIS DE JESUS e 

ANDREY MAGNO MENEZES DOS REIS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     Os Vereadores infra-assinado, de 

conformidade com as normas regimentais em vigor, REQUEREM à Mesa 

Diretora da Câmara Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo 

Senhor José Robson Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, 

solicitando que prestes a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

- qual o valor gasto com publicidade mês a mês, desde o ano de 2013 até a 

presente data, especificando o valor pago para cada veículo de 

comunicação. Informar ainda, o tipo de propagação, ou seja, o que foi 

difundido correspondente a cada valor pago. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 
Os gastos com publicidade pelo poder púbico 

municipal tem sido alvo de críticas por parte da população, que entende que os 

valores são elevados e que setores essenciais para o bem estar da comunidade 

poderiam ser mais bem assistidos se pudesse contar com mais recursos. 

        Trata-se de um assunto que, embora haja 

muita especulação, não se conhece de fato os valores gastos com publicidade. 

     Por não conhecermos tal realidade e, por 

entender que é nosso dever e direito fiscalizar os atos da Administração 

Municipal, até para esclarecer aqueles que nos questionam a respeito, estamos 

encaminhando este requerimento, para que Vossa Excelência nos prestes tais 

informações, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 11 de dezembro de 2017. 

 

Pr. RONALDO NERIS DE JESUS        ANDREY MAGNO MENEZES DOS REIS 

      VEREADOR       VEREADOR 

 


